

EDUCACIÓN POR EL ARTE

La pedagogía de la Educación por el Arte está basada fundamentalmente en la idea de que todo individuo es capaz de expresarse de un modo único y los diversos lenguajes artísticos pueden ser utilizados como instrumentos para tal fin. Es primordial el respeto por la libertad del alumno, sus búsquedas personales y el placer de crear. En este sentido, el juego es el eje central para construir colectivamente un ámbito propicio para que cada uno desarrolle la creatividad que todo individuo posee.

Las actividades estarán orientadas a valorar el proceso más que el resultado, Entendiendo que es aquél en el que se produce el verdadero aprendizaje.

Asimismo, en este proceso, se fomentará la colaboración, la integración y el respeto a los demás.

